



Chargés de Projet TOUS ensemble pour gagner !

Depuis des mois, la CGT Energies 77 interpelle les directions sur le manque de reconnaissance et les conditions de travail très dégradées des Chargés de Projet :

- salaires insuffisants,
- efforts insuffisamment reconnus (par des avancements ou des primes),
- Surcharge de travail,
- manque de moyens (humaines, matériels, financiers),
- stress et épuisement.

Cahiers revendicatifs ignorés

Nous avons soumis les cahiers revendicatifs détaillant les attentes et les besoins de nos collègues. Mais malgré nos efforts pour ouvrir un dialogue constructif, **les réponses de la direction ne sont pas à la hauteur. Cette indifférence à nos demandes légitimes est inacceptable !**

Appel à l'unité syndicale

Face à cette situation, il est crucial d'agir ensemble, c'est pourquoi nous appelons à l'unité syndicale ! Rejoignez-nous dans ce combat pour améliorer les conditions de travail et obtenir la reconnaissance des Chargés de Projet.

La solidarité et l'unité syndicale sont nos meilleures armes pour obtenir gain de cause.

Ne restons pas silencieux face à cette situation !

**Ensemble, faisons entendre
notre voix !**

*Chargés de Projet,
rejoignez-nous
pour gagner !*

cgt-energies77.fr

 FNME-CGT
 CGT Energies 77

140 rue de l'Industrie 77176 Savigny-le-Temple

#Ne pas subir !